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П Р О Т О К О Л  

Заседания Совета Библиотечной Ассоциации Республики Карелия 

 (в режиме видеоконференции на платформе ZOOM) 

                     

от 18  марта 2022 года 

9.30-10.00   

 

Количество членов Совета БАРК: 9 чел. 

Присутствовали:  7 чел.  

Отсутствовали:    1 чел. 

 

Присутствовали:  
Президент БАРК:  Чернобровкин Г.И. 

Члены Совета БАРК: 

Авдеева И.Л. 

Белашова З.К. 

Нестерова Ю.А. 

Назукова И.А. 

Тимофеева М.Ю. 

Фомина Т.В. 

 

Приглашенные: 

Лапичкова   В.П., исполнительный директор БАРК, 

Члены ревизионной комиссии: Виноградова О.А., Свидерская Е.В. 

 

Председательствующий:  Чернобровкин Г.И.,  Президент БАРК. 

Секретарь: Назукова И.А. 

 

Кворум для проведения заседания Совета БАРК имеется. 

 

ПОВЕСТКА: 

 

1. О подготовке к отчетному собранию  БАРК за 2021 год и проектах документов:  

повестка отчетно-выборного собрания, публичный отчет за 2021 год, отчет о реализации 

концепции развития БАРК, отчет о выполнении финансового плана 2021 года, 

календарный план мероприятий на 2022 год, план финансовой деятельности на 2022 год, 

отчет исполнительного директора БАРК 

             Докл. Лапичкова В.П. 

2. Об итогах  ревизии деятельности  БАРК за 2021 год. 
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Докл. Виноградова О.А. 

3.  О предложениях к выборам 1 члена Совета БАРК, продлении полномочий  членов 

Совета БАРК  и выборах 2 членов   ревизионной комиссии БАРК. 

Докл. Лапичкова В.П. 

. 

4. Об отчете исполнительного директора БАРК. 

Докл. Лапичкова В.П. 

5. Разное. 

 

СЛУШАЛИ по первому вопросу: 

1. Лапичкову В.П. Проинформировала о назначении на 24 марта 2022 года  

проведение общего отчетно-выборного собрания членов БАРК. К заседанию 

подготовлены: повестка собрания, публичный отчет БАРК за 2021 год, календарный план 

мероприятий на 2022 год, план финансовой деятельности на 2022 год, отчет о реализации 

концепции развития БАРК за 2021 год, отчет  исполнительного директора БАРК за 2021 

год. Отметила, что все проекты документов направлены членам Совета БАРК для 

подготовки предложений. 

2.Чернобровкина Г.И. Предложил принять информацию к сведению и рекомендовать 

общему собранию членов БАРК для рассмотрения на общем собрании членов БАРК 

проекты документов:  повестка собрания, публичный отчет БАРК за 2021 год, 

календарный план мероприятий на 2021 год, план финансовой деятельности на 2021 год, 

отчет о реализации концепции развития БАРК. 

3. Нестерову Ю.А. Предложила включить в план мероприятий участие в акции «Бегущая 

книга». 

 

РЕШИЛИ по первому вопросу:  

1.  Принять информацию к сведению.  

2.Рекомендовать для рассмотрения на общем собрании членов БАРК проекты документов:  

повестка собрания, публичный отчет БАРК за 2020 год, календарный план мероприятий 

на 2022 год, план финансовой деятельности на 2022 год, отчет о реализации концепции 

развития БАРК за 2021 год,  отчет о выполнении финансового плана 2021 года,  план 

финансовой деятельности на 2022 год. 

 

СЛУШАЛИ по второму вопросу: 

1.Виноградову О.А. Проинформировала о проведении ревизии деятельности БАРК за 2021  

в период с 24 февраля по 10 марта 2022 года. Итоги ревизии обсуждены на заседании 

ревизионной комиссии в режиме видеоконференции 10 марта 2022 года. Отметила, что 

замечаний у членов ревизионной комиссии нет. Проинформировала, что ревизионная 

комиссия поручила председателю ревизионной комиссии  БАРК представить итоги 

ревизии на общем собрании членов БАРК. 

2. Чернобровкина Г.И. Предложил принять информацию к сведению и рекомендовать 

председателю ревизионной комиссии БАРК представить итоги ревизии на общем 

собрании членов БАРК. 

 

РЕШИЛИ по второму  вопросу: 

1. Принять информацию к сведению.  

2.   Рекомендовать председателю ревизионной комиссии БАРК представить итоги ревизии 

на общем собрании членов БАРК. 

 

СЛУШАЛИ по третьему   вопросу: 

1. Лапичкову В.П. Проинформировала о том, что в связи с истечением  третьего срока  

полномочий  Президента  БАРК Чернобровкина Г.И., истечением второго срока 



полномочий членов Совета БАРК Авдеевой И.Л, Белецкой М.А., Назуковой И.А, 

Нестеровой Ю.А, Фоминой Т.В, Черемухиной В.В. и истечением первого срока 

полномочий члена Совета БАРК Тимофеевой М.Ю.,  истечением третьего срока 

полномочий председателя ревизионной комиссии Виноградовой О.А. и увольнением  

члена ревизионной комиссии БАРК Хикматовой А.И.  на собрании членов БАРК 

предстоит: 

- провести выборы нового члена Совета БАРК   и 2 новых членов ревизионной комиссии,  

- обсудить вопрос о продлении полномочий членов совета БАРК Авдеевой И.Л, Белецкой 

М.А., Назуковой И.А, Нестеровой Ю.А, Фоминой Т.В, Черемухиной В.В. и Тимофеевой 

М.Ю.   

Отметила, что в соответствии с п. 5.2.1.3 устава БАРК к полномочиям  общего собрания 

БАРК относится   избрание Совета и Ревизионной комиссии БАРК. Также 

проинформировала, что получено согласие  Германовой И.М. на избрание в состав Совета 

БАРК  и  Рябовой Н.В. на избрание в состав ревизионной комиссии БАРК. От 

Петрозаводской ЦБС в состав ревизионной комиссии рекомендована Манойлова Е.А. 

Предварительное согласие Авдеевой И.Л, Белецкой М.А., Назуковой И.А, Нестеровой 

Ю.А, Фоминой Т.В, Черемухиной В.В. и Тимофеевой М.Ю. на продление полномочий 

получено.   

2. Нестерову Ю.А.Проинформировала  о рекомендации С в состав ревизионной комиссии 

от Петрозаводской ЦБ кандидатуры Манойловой  Е.А. 

 

  РЕШИЛИ по  третьему вопросу: 

1. Включить в повестку общего собрания членов БАРК выборы 1 членов Совета БАРК и 

выборы 2 члена ревизионной комиссии.  

2. Рекомендовать общему собранию: 

- избрать Германову И.М. членом Совета БАРК  и  рекомендовать ее кандидатуру на пост 

Президента БАРК, 

- избрать Рябову Н.В.  и Манойлову Е.А. членами ревизионной комиссии БАРК,  

- продлить полномочия членов Совета Авдеевой И.Л, Белецкой М.А., Назуковой И.А, 

Нестеровой Ю.А, Фоминой Т.В, Черемухиной В.В. и Тимофеевой М.Ю.  

 

СЛУШАЛИ по четвертому вопросу: 

1. Лапичкову В.П. Проинформировала о рассылке отчета исполнительного директора 

БАРК о проделанной работе всем членам Совета БАРК. В 2021 году секретариат и 

бухгалтерская служба работали стабильно, подготовлено и проведено собрание, 2 

заседания Совета БАРК, заседание ревизионной комиссии. План основных мероприятий 

выполнен.  

2.Чернобровкина Г.И. Предложил принять отчет исполнительного директора БАРК за 

2021 год  и разместить на сайте БАРК. 

 

РЕШИЛИ по четвертому вопросу: 

1. Принять отчет исполнительного директора БАРК за 2021 год  и разместить на сайте 

БАРК. 

 

СЛУШАЛИ по вопросу Разное: 

1. Лапичкову В.П. Проинформировала об итогах опроса Общественной палаты 

Республики Карелия, проведенного в 2021 году. Одной из острых проблем является 

перевод библиотечных работников и работников культуры на неполные ставки. 

Предложила подготовить обращение в Общественную палату Республики Карелия с 

просьбой направить обращение в АМСУ по данной проблеме. 



2. Чернобровкина Г.И. Предложил в обращении отметить роль библиотек в обеспечении 

населения достоверной информацией и проведении важных социально-значимых 

мероприятий по актуальным проблемам жизни местного сообщества. 

3. Нестерову Ю.А. Предложила поддержать подготовку обращения в АМСУ по кадровым 

проблемам от имени Общественной палаты Республики Карелия. 

4.Фомину Т.В. Подтвердила остроту проблемы в библиотеках Кондопожского района и 

поддержала предложение об обращении в Общественную палату Республики Карелия. 

.  

РЕШИЛИ по вопросу Разное: 

1. Поручить исполнительному директору БАРК Лапичковой В.П. подготовить обращение 

в Общественную палату Республики Карелия с просьбой об обращении в администрации 

муниципальных районов и городских округов о проблеме перевода кадров библиотек на 

неполные ставки и проведения оптимизации кадров библиотек Карелии. 

 

Протокол вела: Назукова И.А. 


